

La nuée de mouches

- Ils sont partis dans tous les sens !
- Comme leur patron !
- Pour renouer avec les Français et leur parler des nouveaux projets qui leur plaisent ...
- Par exemple,

L'hôpital public. Il est vrai que, bien avant l'arrivée à l'Élysée de l'actuel occupant, l'hôpital se portait mal et qu'il était bien malade. En six ans, son état s'est aggravé au point que la seule solution est de l'achever !

Autre exemple,

L'éducation nationale : depuis des lustres, elle est tombée si bas qu'elle a peu de chance de remonter la pente, et la multiplication des ZEP n'y changera rien : l'humanisme des Lumières a vécu ! **Les transports ?** Pareil ... Les cars supplantent les trains, les automobiles qui font de longs trajets entre le domicile et le boulot reçoivent un petit quelque chose de charitable pour pouvoir rouler, et les petits dépassements de vitesse ne paieront plus qu'une amende (faut bien que l'État ait des sous pour rembourser le « *quoiqu'il en coûte* » du coronavirus ...) et garderont les points du permis de conduire !
Quant à,

L'électricité, qui est hors de prix, elle est garantie par un autre versement caritatif – « *à votre bon cœur, m'sieurs-dames !* » - alors que le chef de l'État n'est pas intervenu auprès de l'UE pour empêcher sa hausse communautaire bien qu'en France elle soit naturellement bon marché. Ridicule et cousu de fil blanc ... Il peut **démolir les acquis sociaux de la société française pour satisfaire au libéralisme économique, i.e. capitalisme, de l'UE qui est l'ennemi numéro un des services publics !**

Donc, ils se répandent sur la France entière comme une nuée de mouches, ou de ministres-mouches, si vous préférez, et ils interposent, entre eux et les citoyens français adeptes de la musique issue des batteries de cuisine, plusieurs rangs de « forces de l'ordre » ; ils pourraient mettre des boules « *quies* », mais cela les gênerait pour entendre les compliments des élus de la majorité (relative) sommés de venir les épauler ...

Triste France où on utilise, en les détournant de leur sens premier, les sigles et les expressions de « **jours heureux** » (allocution du 13 avril 2020) et de « **CNR** » (lancement du 8 septembre 2022) ... La perversion de qui se croit au fait de l'histoire et suppute leur ignorance en ce domaine à ses auditeurs ! **Le travestissement par les mots est une imposture dont les coupables, quel que soit leur rang, devront répondre, tout comme ceux qui ont transgressé la démocratie en niant le NON massif au referendum de mai 2005, en faisant adopter par le Congrès du Parlement le texte rejeté par les citoyens.**

Capitalismus delendus est.